

Tschüss Tegel (TXL)

Es ist jetzt ruhig über uns, am 08.11.2020 startete zum letzten Mal ein Flugzeug vom Flughafen Berlin-Tegel (TXL). Keine Flugzeuge mehr die über unser Haus fliegen werden, keine Flugzeuge die ich vom Balkon aus fotografieren kann, kein Lärm mehr, keine Demos mehr gegen Fluglärm in Reinickendorf, Spandau und Pankow. Aber jetzt saubere Luft, aber auch kein kurzen Weg mehr zum Flughafen, wie oft sind wir doch von Tegel aus in den Urlaub geflogen, alles vorbei!

Wir werden den Lärm und Gestank sicher nicht vermissen!

Aber etwas Wehmut wird bleiben!

Tschüss Tegel, du wirst uns fehlen!

© **Klaus-Dieter May**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)